

## **VI. SIMPULAN DAN SARAN**

### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat disimpulkan bahwa Evaluasi Pelaksanaan Program Sapta Pesona pada Objek Wisata Lembah Hijau adalah sebagai berikut:

1. Terdapat lima unsur sapta pesona yang dilaksanakan dengan baik oleh objek wisata Lembah Hijau, kelima unsur sapta pesona tersebut ialah, unsur sapta pesona keamanan, ketertiban, kesejukan, keindahan, keramahan, hal ini terkait terpenuhinya semua poin yang ditetapkan sebagai standar penilaian.
2. Terdapat dua unsur sapta pesona yang belum dilaksanakan dengan baik oleh objek wisata Lembah Hijau, unsur tersebut ialah unsur sapta pesona kebersihan dan kenangan, hal ini terkait belum terpenuhinya keseluruhan poin yang ditetapkan sebagai standar dasar dalam penilaian pelaksanaan unsur sapta pesona pada objek wisata Lembah Hijau.

## B. Saran

Adapun saran yang dapat penulis berikan kepada Objek wisata Lembah Hijau dan Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Bandar Lampung, antara lain:

1. Pihak pengelola Lembah Hijau harus dapat mewujudkan dan melaksanakan semua poin dari standar yang ditetapkan sesuai dengan beberapa butir penjabaran unsur sapta pesona. Dalam unsur sapta pesona kebersihan pengelola Lembah Hijau harus menjamin kebersihan dilingkungan tempat usahanya dengan menambah jumlah petugas kebersihan, menyediakan fasilitas tempat sampah yang lebih memadai serta merata disetiap area, menjaga kebersihan makanan serta minuman yang dijual, serta harus menggunakan peralatan yang menjamin kebersihan atau *hygiene* serta perawatan terhadap fasilitas sanitasi seperti wc guna menjaga kenyamanan pengunjung.
2. Pengelola Lembah Hijau harus mampu memberikan kenangan baik bagi para pengunjung sehingga dapat menarik pengunjung untuk datang kembali, salah satunya dapat menampilkan inovasi dengan memberikan atraksi budaya yang bervariasi dan khas daerah Lampung, serta menyediakan cenderamata yang mungil, menawan dengan harga yang wajar dan dapat berfungsi sebagai sarana promosi bagi Lembah Hijau maupun bercirikan Lampung pada umumnya.